



5 de mayo de 1999

De conformidad con la carta circular 14/1998 de 28 de diciembre sobre Hechos Relevantes y su comunicación a la CNMV y al Mercado, adjunto le comunico un Hecho Relevante del Banco Santander Central Hispano en relación con su participación accionarial del 43,5% en Banco Santiago de Chile.



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Banco Santander Central Hispano ha decidido mantener su participación del 43,5% en Banco Santiago. Dicha inversión tendrá carácter financiero en el caso de que la oferta de adquisición de acciones lanzada por Quiñenco S.A. alcance su objetivo de obtener el control mayoritario de Banco Santiago.

La calidad de la gestión desarrollada en los últimos años, así como de sus equipos directivos y profesionales, y la posición relevante que Banco Santiago ocupa en el mercado chileno consituyen fortalezas fundamentales que aseguran el valor potencial de la inversión realizada por el Banco Santander Central Hispano, así como la creación de valor para sus accionistas.

Con esta decisión Banco Santander Central Hispano desea contribuir a la estabilidad y desarrollo del Banco Santiago y del sistema financiero chileno, reiterando así su confianza y compromiso con el propio banco y con la economía del país.